

Iquique será el epicentro de la “Logística Sostenible para un Tarapacá Bioceánico”

innovaciones tecnológicas aplicadas a la logística sostenible.

TEMÁTICAS

El seminario abordará temas clave para la modernización y sostenibilidad del sector logístico en Tarapacá, incluyendo nuevas tecnologías para la gestión y trazabilidad, economía circular aplicada a la logística, simbiosis industrial, energías renovables en redes inteligentes y el rol de las mujeres en la logística sostenible. Estas temáticas serán expuestas por expertos con amplia trayectoria, generando un espacio propicio para la reflexión y la construcción de soluciones concretas.

La invitación está hecha a los actores locales, emprendedores, empresas y entidades gubernamentales que buscan potenciar la logística en Tarapacá desde una perspectiva sostenible. Está dirigido a profesionales y empresas del sector logístico, puertos, aeropuertos, ZOFRI, asociaciones gremiales, prestadores de servicios y cualquier persona interesada en contribuir al desarrollo de la región.

Inscripciones y consultas: michal.valenzuela@circulartec.cl

El desarrollo logístico en la región de Tarapacá enfrenta el desafío de avanzar hacia un modelo sostenible que no solo potencie la economía local, sino que también garantice la eficiencia, la integración tecnológica y el cuidado del medioambiente. Con este propósito, se realizará el Seminario Internacional “Logística Sostenible para un Tarapacá Bioceánico”, un evento que reunirá a expertos nacionales e internacionales en una instancia que permitirá la transferencia de conocimientos y el fortalecimiento del ecosistema logístico regional.

Este evento, organizado por CircularTec, financiado por CORFO a través del Instrumento Viraliza, se llevará a cabo los días 9 y 10 de abril en el Salón Raúl Cámara

del Edificio de Convenciones de ZOFRI. Su objetivo principal es impulsar la generación de redes de colaboración entre el sector público y privado, compartir buenas prácticas en logística sustentable y explorar nuevas oportunidades de negocio que favorezcan la competitividad de la región, considerando el rol estratégico del Corredor Bioceánico de Capricornio.

Alejandro Carrión, Director Ejecutivo (i) de CircularTec, enfatizó la importancia de incorporar la sostenibilidad en cada eslabón de la cadena logística: “No podemos hablar de desarrollo logístico sin considerar la sostenibilidad como eje central. Este evento permitirá compartir experiencias y conocimientos que ayudarán a construir un modelo logístico más eficiente,

competitivo y responsable con el medio ambiente.”

Por su parte Albina Álvarez, Jefa de Formación y Proyectos Públicos de CircularTec, destacó la relevancia de este encuentro como un punto de inflexión para el sector logístico en Tarapacá: “Este evento es una oportunidad única para fortalecer la cooperación entre distintos actores y promover soluciones innovadoras en logística sustentable. Queremos generar un espacio de aprendizaje y articulación para consolidar Tarapacá como un referente en la materia”.

EXPOSITORES INTERNACIONALES

El seminario contará con la participación de reconocidos especialistas en logística y sostenibilidad,



quienes expondrán sobre las tendencias y desafíos que marcarán el futuro del sector. Algunos de los destacados Keynote Speakers confirmados son: el Dr. Klaus-Dieter Thoben (Alemania), director general del Instituto de Producción y Logística de la Universidad de Bremen; Aseem Kinra (Dinamarca), Doctor en Gestión de la Cadena de Suministro y miembro del Data

Science Center en Alemania; Dr. Matthias Kalverkamp (Alemania), Especialista en economía circular, remanufactura y transformación digital en la logística.

El programa del seminario incluirá charlas magistrales, paneles conversatorios, sesiones de networking y un espacio interactivo denominado Logistic Showroom, donde se podrán conocer